

## Pour l'association Ar Roc'h, l'activité continue

**Betton** — L'association Ar Roc'h a modifié son fonctionnement depuis le début du confinement, tout en priorisant le maintien des liens avec les jeunes et les familles de manière très régulière.

### Entretien

**Vincent Mousset,**  
Directeur général de l'association

#### Comment fonctionne l'association dans la période actuelle ?

Actuellement, nous n'accueillons plus les jeunes en situation de handicap dans les établissements et services depuis le 16 mars, conformément aux préconisations en vigueur. Mais nous continuons à intervenir, à distance ou au sein des familles.

La situation devient parfois difficile à supporter pour certains jeunes qui ont besoin de répit, comme pour certains parents. Il est alors possible de proposer, de manière exceptionnelle, un accueil en journée ou en internat, tout en respectant les conduites à tenir. Les professionnels qui interviennent auprès des jeunes disposent de masques pour sécuriser l'accompagnement.

#### Quels sont les moyens utilisés ?

Les outils numériques sont largement utilisés avec des échanges très fréquents en visioconférence, par mail ou par téléphone. Les équipes sont principalement en télétravail, sauf pour certains salariés dont la présence sur site est nécessaire. Ce changement radical de fonctionnement nous ouvre à de nouvelles pratiques qui viennent étoffer les possibilités d'intervention.

#### Qu'en est-il du service Allo Parlons d'enfants ?

Nous avons maintenu une continuité de service sur la période des vacan-



Vincent Mousset, Directeur Général de l'association Ar Roc'h fait un point sur la situation actuelle durant le confinement.

PHOTO : DR

ces scolaires en réorganisant les congés des salariés afin de rester en soutien.

Le service Allo Parlons d'Enfants 02 99 55 22 22 reste ouvert au public et se trouve particulièrement sollicité en cette période d'isolement lié au confinement. Nous avons d'ailleurs reçu le soutien de plusieurs partenaires, notamment l'association Le Parc, pour élargir les créneaux horaires en

soirée. Durant le confinement le service est joignable du lundi au vendredi de 10 h à 17 h et de 20 h 30 à 21 h 30, le samedi de 9 h 30 à 11 h 30

#### Comment préparez-vous la sortie du confinement ?

Nous savons déjà que le retour à une situation habituelle ne s'effectuera pas le 11 mai, que ce soit pour les jeunes ou pour les salariés. Nous allons

nous adapter à l'évolution de la situation pour maintenir un accompagnement indispensable. Dans cette période, les coopérations entre les structures qui agissent dans le champ de la santé se sont multipliées. Certains salariés de l'association ont été mis à disposition de structures sanitaires, sociales ou médico-sociales pour remédier au manque de personnel lié à l'épidémie.